

Indice de globalisation : le Burundi parmi les lanternes rouges

@rib News, 28/01/2009 â€“ Source Belga et ATSLa Belgique se classe au 1er rang des pays les plus globalis s avec un indice KOF 2009 de 91,51, calcul  par l'EPFZ (Institut technologique f d ral suisse). La Belgique devance l'Irlande (91,02), les Pays-Bas et la Suisse. Les moins globalis s sont le Burundi (34,91), la RDC (30,52) et la Birmanie (23,71). Par rapport   l'an pass , la globalisation a marqu  la plus forte progression   Djibouti, le Venezuela affichant de son c t  la plus forte r gression.

L'indice calcul  par l'institut mesure le degr  d'int gration   l' conomie globale au travers de 25 variables. Pour chaque pays, l'indicateur du KOF tient compte du montant des investissements directs  trangers, du volume de courrier  chang  avec l' tranger, du nombre de magasins Ikea, ou encore du commerce international des livres. Les donn es ont  t  observ es sur la p riode 1970-2006. Sur le plan politique, la France occupant le 1er rang, devant l'Italie, la Belgique, la Su de, entre autres. Du point de vue social, elle occupe la deuxi me place, derri re le Luxembourg. En prenant en compte les crit res purement  conomiques, Singapour d croche la palme, devant le Luxembourg, l'Irlande, Malte et la Belgique.